

## Campagne de désengorgement des prisons surpeuplées du Burundi

PANA, 07 octobre 2011 Bujumbura, Burundi - Une première vague de 328 détenus de la prison centrale de Bujumbura a bénéficié, jeudi, d'une liberté provisoire dans le cadre d'une campagne nationale de désengorgement des maisons pénitentiaires généralement surpeuplées du pays, apprend-on de source judiciaire dans la capitale burundaise. Près de 4.000 détenus s'agglutinent à l'intérieur de la prison centrale de Bujumbura conçue pour seulement 800 personnes. La mesure de désengorgement des prisons du pays a été annoncée par le procureur général de la République, Val Bagorikunda et s'applique uniquement aux détenus poursuivis pour des délits mineurs. Les auteurs de viol, les voleurs à main armée et les assassins ne sont pas concernés par la mesure. Le gouvernement burundais doit encore améliorer les conditions de détention des prisonniers qui se révoltent et se mutinent souvent pour la nourriture et la propreté des conditions d'hygiène.